
12. Sitzung des Studierendenparlaments im Wintersemester 2013/14

Bericht des AStA

Vera Schumacher, AStA-Vorsitzende

 

Seit der letzten Sitzung des Studierendenparlaments am 07.01.2014 wurden 
folgende Themen im AStA bearbeitet und diskutiert:

=== Druckereibeauftragter gesucht ===

Unser langjähriger Druckereibeauftragte Richard Marbach ist fast mit seinem 
Studium fertig und sucht daher einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin. 
Interessenten schreiben bitte eine Mail an druckerei@usta.de In naher 
Zukunft wird es einen Druckerei-Workshop geben, um Interessierten einen 
besseren Einblick geben zu können.

=== Unifest ===

Das Unifest findet dieses Wochenende statt. Das FestKo und der AStA freuen 
sich über zahlreiche Helfer und Besucher! 

Wegen dem Unifest ist die AstA-Theke am Freitag (24.01.) und Montag 
(27.01.) geschlossen.

===  AK Sicher auf dem Campus  ===

Der KIT Arbeitskreis „Sicher auf dem Campus“ hat sich  am 09.01.2014 auf 
dem Campus Nord getroffen. Themen waren ein Rückblick darüber was der 
AK im letzten Jahr gemacht hat („Sicherer Weg“, Plakate und Flyer, eine 
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gemeinsame Campuswache …). Es wurde beschlossen die KIT-interne 
Notrufnummer 3333 besser bekannt zu machen. (Bei Notrufen werden noch 
immer direkt die Polizei oder der Krankenwagen gerufen, Campuswache weiß 
nicht Bescheid – Polizei und Co. verfahren sich. Wird die Campuswache 
informiert, schickt sie einen Lotsen der sie zum Zielort leitet.)  Wird der 
Notruf über die Notrufnummer gewählt, schickt der Sicherheitsservice 
jemanden raus, der den Weg weißt. Prof. Frank möchte ein „Netzwerk 
Sicherheit“ etablieren, dass sich mit Krisen- und Risikomanagement 
beschäftigen wird.
Es kam auch das Thema des Alkoholkonsums in der O-Phasen auf, da der 
übertriebene Konsum ein Sicherheitsrisiko darstellt.

=== LAK in Karlsruhe ===

Die Landesastenkonferenz fand am 12.1. in Karlsruhe statt. Neueste 
Erkenntnisse können die Anmaßung des LAK-Außenreferenten bei der fzs-MV 
nicht mehr belegen, dafür aber die Verpeiltheit des LAK-Präsidiums und die 
mangelhafte Infrastuktur der LAK. Eine Beschlussdatenbank für die LAK soll 
eingerichtet werden. 

Themen auf der LAK waren das landesweite Semesterticket, die mangelnde 
Unterstützung des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst 
(MWK) bezüglich der VS-Einführung, LHG-Novelle und Prüfungsordnungen. 
Genaueres ist auch auf der AStA-Homepage zu finden. 

=== Homepage-Struktur ===

Die Homepage-Struktur der AStA-Homepage hat sich etwas geändert. Es gibt 
jetzt beispielsweise auch eine Seite zum Unifest. Die Seiten und Inhalte 
werden in nächster Zeit noch ergänzt und überarbeitet. Wenn es 
Verbesserungsvorschläge gibt, können diese gerne an webmaster@usta.de 
geschrieben werden. 

=== HoC-Beirat ===

Am Mittwoch, den 15.01.2014, hat sich der studentische Beirat vom HoC mit 
Vertretern des HoCs zur 1.Sitzung getroffen. Als Schnittstelle zwischen HoC 
und der Studierendenschaft soll der Beirat Lob und Kritik an den Kursen 
einholen, an der Inhaltsgestaltung mitwirken und Verbesserungsvorschläge 
einbringen. Der Beirat tagt normalerweise separat, bei konkreten Anliegen 
trifft er sich mit Vertretern des HoC. Feste Termine mit dem HoC wird es im 
Mai und Dezember geben, um sich an der Mitgestaltung des Kursangebots zu 
beteiligen. 
Die Mitglieder sind unter hoc-beirat@usta.de zu erreichen.

=== Fahrzeuge ===
Der Sprinter KA-SV 1000 wurde verkauft, da er im Dezember einen 
Totalschaden hatte. Das Fahrzeugsystem wird in den nächsten Monaten 
umgestellt.
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=== Masterplan ===

Vor den Weihnachtsferien kam es zu einem Treffen des AK Masterplan. Grund 
dafür war ein Schreiben eines ITAS Mitarbeiters aus dem hervorging, dass im 
Zuge einer Umstrukturierung im Bereich Finanzen und Wirtschaft (FuW) des 
KITs eine neue Stelle für „Nachhaltigkeit“ eingerichtet wurde. Übernommen 
wird die Stelle von Dr. Schmidt. Dr. Schmidt ist direkt Dr. Breuer und damit 
dem Vizepräsidenten des KIT unterstellt. Als nächstes Ziel wollen wir direkte 
studentische Mitbestimmung im Bereich Nachhaltigkeit erreichen. Wie genau 
diese aussieht wird in der jetzigen Planungsphase besprochen. Auch der AStA 
und das StuPa sollen in diesen Prozess eingebunden werden. 

=== Archivierung ===

Die KIT-Archivare haben die Unterlagen des UStA durchgesehen und 
entschieden, was archiviert werden soll. Alle Unterlagen bis 2010 werden 
vom AStA zur Archivierung freigegeben.
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